

St. Martin im Kinderhaus: Trotz Wind und Regen: Lieder und ein wunderbares Schattenspiel

11. November 2017

Jedes Jahr im November heißt es wieder: Laternen basteln, Lieder singen und Sankt Martinsumzug!

Doch dieses Jahr kam es anders als erwartet und erhofft: Wegen des schlechten Wetters musste sehr kurzfristig - quasi in letzter Minute - der Martinsumzug ausfallen und auch das Pferd konnte nicht kommen. Dies geschah auch auf Rat der Feuerwehr.

Anfangs waren die Kinder und auch viele Erwachsene deswegen traurig. Doch schon bald gab es beim Gottesdienst mit Pfarrer Böhlau wieder leuchtende Augen: Als die Laternen in der fast dunklen Kirche angeschaltet wurden und als das faszinierende Schattenspiel uns an die Geschichte des Heiligen Martin erinnerte und uns zeigt, was man aus Hilfsbereitschaft und Nächstenliebe tun kann.

Wir freuen uns schon jetzt auf nächstes Jahr, wenn wir das Fest des Heiligen Martin bei hoffentlich trockenem Wetter wieder mit Umzug, Pferd und Lagerfeuer begehen können.

